

Conférence sur Erckmann-Chatrïan à Phalsbourg

Écrit par Administrator

Samedi, 02 Juillet 2022 18:14 - Mis à jour Samedi, 02 Juillet 2022 18:38

Joël Beck, président de la SHAL, a présenté le 24 juin une conférence intitulée *Erckmann-Chatrïan : entre critique et censure*

à l'invitation de la section de Sarrebourg de la SHAL et de la Société des Amis du Musée de Phalsbourg, devant une vingtaine de passionnés des deux auteurs.



Pour voir les autres photos : <https://c.republicain-lorrain.fr/>